Chacun peut contribuer à la transition énergétique et climatique.

Cours enseigné au sanu Energie

Arnaud Zufferey

Ingénieur en énergie



Ingénieur / directeur







https://www.linkedin.com/in/arnaud-zufferey

Qu'est-ce qui vous plait le plus dans votre activité professionnelle quotidienne?

Contribuer à la transition énergétique à travers des mandats diversifiés.

Comment votre intérêt pour le sujet de votre cours a-t-il été éveillé ? Qu'est-ce qui vous passionne dans ce sujet ?

L'impact direct sur l'environnement. Par exemple 3/4 des émissions de CO2 sont liées à l'énergie.

Votre parcours professionnel en quelques phrases

J'ai travaillé comme ingénieur conseil en physique du bâtiment, puis comme professeur HES, comme ingénieur au service cantonal de l'énergie, pour un distributeur d'énergie... Je suis indépendant depuis 2 ans. Pourquoi recommanderiez-vous une formation continue dans le domaine de l'environnement ? L'environnement c'est la base de la vie, c'est ce

qui nous relie, c'est ce qui nous procure nos ressources. Comprendre l'environnement est utile partout, dans le privé comme dans le professionnel.